

FSIE INFORMA: REUNIÓN INSTITUCIONAL CON LA NUEVA CONSEJERA Y VICECONSEJERO DE DESARROLLO EDUCATIVO Y FORMACIÓN PROFESIONAL

Asisten a la reunión por parte de la Administración la Consejera, el Viceconsejero, el Director General de Planificación, Centros y Enseñanza Concertada y el Jefe del Servicio de Planificación del Primer Ciclo de Educación Infantil de la Dirección General de Planificación, Centros y Enseñanza Concertada.

En primer lugar, la Consejera y el Viceconsejero han dado la bienvenida a los representantes de las distintas organizaciones de la Mesa de Infantil 0-3 años y, aunque la Consejera ya ha trabajado con esta Mesa cuando fue Viceconsejera en la legislatura anterior, se han presentado formalmente. A continuación, han pedido a los representantes de las distintas organizaciones que expongan las principales reivindicaciones o propuestas de mejora.

Desde **FSIE Andalucía** hemos querido trasladar a la nueva Consejera y Viceconsejero de Desarrollo Educativo y Formación Profesional nuestra enhorabuena por sus nombramientos y deseado suerte en la labor que tienen por delante. Asimismo, hemos manifestado que **FSIE Andalucía** apuesta y defiende el actual modelo andaluz de centros adheridos al programa de ayuda a las familias, por eso firmamos el Acuerdo de marzo de 2024 que tenía en uno de sus puntos la devolución de los fondos MRR para la creación de plazas públicas que tanto perjuicio hubiera creado al modelo vigente.

Para **FSIE Andalucía** este curso que ahora comienza es, sin lugar a duda, uno de los más cruciales para el sector porque en él se trabajará y se tendrá que sacar adelante el nuevo Decreto que sustituirá al 149/2009 por el que se regulan los Centros de Educación Infantil 0-3 años y donde también se tendrá que poner sobre la mesa cómo se va a llevar a cabo la incorporación de la gratuidad de la etapa de Infantil 0-3 años. Hemos manifestado a la nueva Consejera que este nuevo Decreto tiene que incluir modificaciones que traigan mejoras laborales a las trabajadoras

del sector y que la entrada de la gratuidad debe ser el punto de inflexión para reducir las más de veinte mil vacantes que actualmente tienen los centros andaluces.

Por otra parte, **FSIE Andalucía** ha vuelto a solicitar a la Administración que **se deben crear mecanismos automáticos de actualización del coste plaza** que tengan en cuenta subidas del IPC y de salarios de las trabajadoras y trabajadores. Hemos expuesto que hay que terminar con el *mercadeo* histórico que viene sufriendo el sector en lo que a la actualización del coste de la plaza se refiere. En inviable para la salud financiera de estos centros (pequeñas empresas en su gran mayoría) y para la estabilidad del empleo, que la actualización se lleve a cabo cada cinco, siete o más de diez años.

Por último, hemos pedido al nuevo equipo de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional que siga apostando, con una **mayor inversión, en campañas informativas de fomento de la escolarización en la etapa de Infantil 0-3 años** y que también se trabaje de cara a la redacción del tan esperado reglamento de la Mesa de Infantil 0-3 años, asunto que desde la mayoría de las organizaciones se viene solicitando reiteradamente.

La nueva Consejera ha tomado nota de todo lo expuesto y ha prometido estudiar todas las propuestas de la bancada sindical y patronal con el objetivo de ir mejorando y avanzando de manera efectiva. Nos ha pedido confianza y un poco de tiempo para trabajarlo de cara a la elaboración de los Presupuestos de 2025.